

Sophie Jacquerie et Sylvia Thys ont reçu le mérite sportif 2004 de la Ville de Visé. Un « grand cru » sous le signe de la jeunesse et de la féminité.

**S**AMEDI, la commission des Sports de la Ville de Visé a remis le mérite sportif 2004 au hall omnisports, profitant du grand événement du week-end : l'Open International de Judo. Un prix sous le signe de la féminité et de la jeunesse. Ce sont en effet deux jeunes Visétoises qui ont reçu des mains du bourgmestre l'assiette en étain.

Tout d'abord, il s'agit d'une nageuse à l'avenir très prometteur, Sophie Jacquerie, déjà récompensée l'année dernière. À tout juste 14 ans, elle affiche des résultats surprenants en catégorie individuelle : deux fois première et une fois troisième en championnat de Belgique.

### 14 heures d'entraînement par semaine

Visétoise mais membre du club de natation d'Herstal, elle s'entraîne 14 heures par semaine, gérant de front l'école et le sport. « Mais la natation est un sport encore assez mal reconnu, explique sa maman. Il est parfois difficile de s'entraîner. » Sophie affirme qu'elle doit beaucoup à son entraîneur. « Je remercie mon entraîneur, Daniel Ardu, qui consacre sa vie à la natation. Au niveau humain et sportif, il est parfait. »



Sophie Jacquerie (gauche) et Sylvia Thys (droite) ont reçu les assiettes d'étain pour leurs performances sportives 2004.

Therry



## Pierre BROUHA Echevin des Sports

Les critères qui ont porté le choix vers Sophie et Sylvia sont le maintien de leur bon niveau et leur progression sur l'année 2004. Mais au niveau du palmarès général, c'était une année de bon cru. Parmi les nombreuses candidatures examinées, il y avait beaucoup de jeunes sportifs et dans des disciplines très différentes. Toutes les demandes étaient tout à fait valables. Ce qui montre que la Ville de Visé offre beaucoup de possibilités, entre autres grâce au hall omnisports.

La deuxième Visétoise récompensée est Sylvia Thys, 27 ans, capitaine de l'équipe de handball Fémina de Visé (équipe 1<sup>re</sup>). Sylvia est une habituée des prix du mérite sportif puisqu'elle épingle déjà ceux de la Ville de Visé, de la Ville de Liège et de la Communauté française.

### Quatre foulures

Son équipe a déjà remporté la coupe de Belgique et le Championnat. « La saison n'a

pourtant pas été facile, explique Sylvia. On a du faire face à quatre ou cinq foulures au sein de l'équipe. » Pour la quinzième fois consécutive, l'équipe a participé à la coupe d'Europe. « Mais les joueuses norvégiennes sont carrément imbattables. Elles sont nées avec un ballon dans les mains. »

Avec son caractère bien trempé, Sylvia compte bien continuer dans la voie du ballon. « Je n'arrêterais le hand-

## L'Open de Judo : 23<sup>e</sup>

La remise du mérite sportif coïncidait avec le lancement de la 23<sup>e</sup> édition de l'Open International de Judo. Un événement incontournable à Visé et le deuxième plus grand d'Europe, après celui de Paris. La manifestation avait été lancée à l'initiative de Pierre Brouha, judoka de haut niveau, fondateur du Royal Judo Club de Visé et actuel Echevin des Sports.

### 420 participants

Cette année, 420 participants de 19 nationalités mondiales (Japon, Canada, États-Unis, Israël...) ont répondu présent à ces deux journées compétitives. Quelques Belges concourraient dont le favori visétois, Cédric Taeymans. Ce sont ainsi plus d'un millier de visiteurs qui sont venus au hall omnisports pour assister aux différents combats.

ball que lorsque mes jambes ne pourront plus me porter, lâche-t-elle.

Le bourgmestre a également évoqué les autres sports à Visé dont la diversité ne manque pas. Il a pointé notamment le football. « Le club n'a pas hésité à s'engager dans un championnat avec des footbaleurs extrêmement jeunes. Et le cœur continue à y être. »

Et pour terminer, il a lancé un encouragement : « On fait confiance aux jeunes ! »